



3er. DOMINGO DE CUARESMA

3 DE MARZO DE 2024

El corazón humano de Jesús.



San Juan 2, 13-25

EL EVANGELIO
¡NUESTRO
CAMINO!



**NOS PONEMOS EN PRESENCIA DE DIOS,
PEDIMOS LUZ AL ESPÍRITU SANTO.**



SE INICIA CON ÉSTA
U OTRA ORACIÓN

Señor, te pido la gracia de experimentar tu cercanía en este tiempo de Cuaresma porque, a veces, puedo sentirte lejos hasta el punto de pensar que no te importo, pero tengo la certeza de que siempre piensas en mí y tu amor es eterno. Dame la gracia de poner toda mi confianza en Ti. ¡Sagrado Corazón de Jesús, en Ti confío!



DEL EVANGELIO SEGÚN SAN JUAN 2, 13-25

PALABRA DE DIOS



Quando se acercaba la Pascua de los judíos, Jesús llegó a Jerusalén y encontró en el templo a los vendedores de bueyes, ovejas y palomas, y a los cambistas con sus mesas. Entonces hizo un látigo de cordeles y los echó del templo, con todo y sus ovejas y bueyes; a los cambistas les volcó las mesas y les tiró al suelo las monedas; y a los que vendían palomas les dijo: **«Quiten todo de aquí y no conviertan en un mercado la casa de mi padre».**





PALABRA DE DIOS

En ese momento, sus discípulos se acordaron de lo que estaba escrito:

El celo de tu casa me devora.

Después intervinieron los judíos para preguntarle: «¿Qué señal nos das de que tienes autoridad para actuar así?». Jesús les respondió:

«Destruyan este templo y en tres días lo reconstruiré». Replicaron los judíos: «Cuarenta y seis años se ha llevado la construcción del templo, ¿y Tú lo vas a levantar en tres días?».





PALABRA DE DIOS

Pero él hablaba del templo de su cuerpo. Por eso, cuando resucitó Jesús de entre los muertos, se acordaron sus discípulos de que había dicho aquello y creyeron en la Escritura y en las palabras que Jesús había dicho. Mientras estaba en Jerusalén por las fiestas de Pascua, muchos creyeron en su nombre, viendo los signos que hacía; pero Jesús no se confiaba a ellos, porque los conocía a todos y no necesitaba el testimonio de nadie sobre un hombre, porque **él sabía lo que hay dentro de cada hombre.**





¿QUÉ TE DICE DIOS EN ESTE EVANGELIO?

LA COMUNIDAD COMPARTE ESPONTÁNEAMENTE SU REFLEXIÓN

Para alcanzar un entendimiento profundo de algo, es necesario experimentarlo, esta vivencia nos da un conocimiento directo y experiencial. Creo que la Encarnación es algo similar ya que Dios conoce la obra de sus manos mejor que nosotros mismos, pero de una forma misteriosa, no nos conoce por experiencia.

La solución fue hacerse hombre con todo lo que esto implica.



El corazón humano es un vasto campo de batalla en el que fuerzas y emociones de todos lados se enfrentan. Hay muchas emociones dentro de nosotros y el punto no es no sentir, sino encauzarlas a lo mejor, en las circunstancias debidas. De esto es ejemplo Jesús, quien no estudió psicología para saber cómo actuar al ver vendedores en la casa de oración, sino que su experiencia de tener un corazón humano le ayudó a saber qué son las emociones y, sobre todo, cómo guiarlas en su vida, para que no nublarán el entendimiento.



Como muchos de los evangelios del tiempo de Cuaresma, éste nos prepara para el misterio pascual en el que nos sumergimos para experimentar lo que Cristo sintió en su pasión, muerte y resurrección. Él no dejó que el enojo lo detuviera en su misión de amar hasta el límite, no le tuvo miedo a la muerte porque confiaba totalmente en Dios quien lo resucitaría de entre los muertos, de hecho, esta confianza es retadora “destruyan este templo y en tres días lo reconstruiré”.





Por las acciones de Cristo y su cumplimiento, los discípulos creyeron en Él y aunque no estaban dispuestos a morir por la verdad, se convirtieron en testigos del verdadero Dios hasta la muerte.





31 DE ENERO DE 2024

“Existe una santa indignación, que no es la ira, sino un movimiento interior, una santa indignación. Jesús la conoció varias veces en su vida: nunca respondió al mal con el mal, pero en su alma experimentó este sentimiento y, en el caso de los mercaderes en el Templo, realizó una acción fuerte y profética, dictada no por la ira, sino por el celo por la casa del Señor. Debemos distinguir bien: una cosa es el celo, la santa indignación, otra cosa es la ira, que es mala” .



¿QUÉ VOY A OFRECER A CRISTO?

AQUÍ SE ANOTA UN EJEMPLO DE UN PROPÓSITO PERSONAL.
CON LA COMUNIDAD, COMENTAR SUGERENCIAS PARA UNA ACTIVIDAD APOSTÓLICA.

Estar más consciente de la forma
en la que reacciono con las
personas que me rodean e
intentar tratarlas mejor.





WWW.CEFASMX.ORG



52 + 8183680037



info@cefasmx.org



CEFAScomunidades



56255 - 17212 (WA CEFAS)



Batallón de San Patricio #111 E-5

Valle Ote. San Pedro Garza García, N.L. México, C.P. 66260

¡Será un gusto apoyarte!



ÚNETE A UN GRUPO DE
WHATSAPP Y SÍGUENOS
en nuestras redes sociales